

Elles occupent 650 ouvriers, plusieurs d'entre elles disposent de fileuses et peigneuses pour la fabrication des liens et cordages et pour la préparation de l'alfa en vue des besoins de la sparterie et de la vannerie.

Mais l'utilisation de l'alfa pour la fabrication de la pâte à papier serait du plus grand intérêt pour la Colonie où pourrait se créer une importante industrie nouvelle. La question a été mise à l'étude par de puissants groupements industriels et financiers, par des spécialistes et des savants. Des essais officiels ont été faits à l'Ecole de Papeterie de Grenoble ; ils ont donné des résultats satisfaisants.

EXPORTATIONS

De 1867 à 1884 inclus l'Algérie avait exporté 1.020.000 tonnes d'alfa représentant une valeur marchande de près de 127 millions. Les principaux acheteurs étaient l'Angleterre, l'Espagne, la Belgique, la France, le Portugal, etc...

En 1890 les quantités d'alfa exportées atteignaient 700.000 quintaux environ.

Dix ans après, en 1900, l'exportation de l'alfa s'élevait à 965.138 quintaux pour une valeur de 7.215.536 francs.

En 1910, elle accusait les chiffres ci-après : 924.959 quintaux ; valeur : 6.576.000 francs.

En 1915, le chiffre des exportations de l'alfa tombait à 230.338 quintaux, pour une valeur de 6.913.768 francs.

Société Commerciale des Alfas

Société Anonyme au Capital de 1 Million de Francs

Siège Social : 29, Boulevard Carnot

ALGER

Adresse Télégraphique :
ALFAGRASS-ALGER

Tous Codes utilisés
Tél. : 16-48 - 10-89

EXPLOITATIONS ALFATIÈRES

AGENTS DE :

THE INVERESK PAPER Co Limited, Londres

MORRIS & Co (Glasgow) Limited, Londres